



# いきいき東っ子



保護者 様  
教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく

東川登小学校便り 第10号  
かしこく たくましく」）  
令和4年7月8日（金）校長 吉家恵美

東川登小HP

## ◆夏本番◆

あつという間に梅雨が明け、日中は入道雲のような雲さえ見受けられるほどです。毎日とても暑く、感染症対策と熱中症対策を同時に行う困難さを感じています。それでも子どもたちは汗びっしょりになりながら歩いて登校し、それぞれの学年での授業をがんばっています。夏休みまであと約2週間。健康第1に東っ子のパワーで過ごしましょう。



朝の花まるタイム。(2、5年生)  
朝から集中力を高めます。

5日(火)が台風4号接近で臨休になりましたので地域の方との花まるタイムは7日(木)にスタートしました。↓



## ◆花まるタイム（地域・保護者の方と）◆

7月7日（木）の朝の時間から地域の方との花まるタイムを開始することができました。約2年間ほど実施ができていませんでしたので、地域の方に囲まれて学ぶ姿を見ることができとても嬉しく感じました。7月になり、周囲のコロナウイルス感染拡大が懸念されていますので、対策をとり状況を鑑みながら続けていけたら、と思っています。



各クラスに数名ずつ入っていただきました。毎週火木金に行いますので、保護者の方も、ぜひ！

大人に囲まれて、ちょっぴり緊張気味の子どもたちでした。



## ◆2年生 歯磨き指導◆

7月4日（月）、2年生は歯科校医の中尾先生より歯磨き指導を受けました。教材を準備してくださり、丁寧に優しくご指導いただきました。子どもたちは鏡を手に、日ごろはじっくり見ることがない口の中を観察し、歯の状態や磨き方をチェックしていました。（※本日、1年生でも行っていただきました。）



## ◆コスモス種まき&キッズルーム（2回目）◆

どちらも公民館主催、地域行事です。

東っ子には、積極的に地域行事に参加し、学校ではできない体験を積んでほしいと思います。17日は「東んピック」も開催予定。子どもたちの笑顔と元気で盛り上げましょう。



キッズルーム(7月2日)セタカざり

コスモス種まき(6月26日)

## ◆子どもたちの声◆アウトリーチコンサート、全校朝会

・いろんな楽器で曲をえんそうしてくれてうれしかったです。「だんだん小さく」でクラリネットがだんだん小さくなるのがおもしろかったです。(2年)  
・私はもともとSDGsは知っていたけど、世界中の人達が取り組んでいることは知りませんでした。(6年)

## ◆校門門扉 開閉について◆

先日の育友会評議員会にて、校長より「学校の校門 門扉開閉」について提案し、役員様方に了承を得ております。今後、周知を図り文書での依頼を経て、8月25日から試行したいと考えています。学校の危機管理対策にご理解とご協力をお願いします。